

4 au 19 juillet 2008, July, 4-19



04.07

05.07 | 06.07 | 07.07 | 08.07 | 09.07 | 10.07 | 11.07

11.07 | 14.07 | 15.07 | 16.07 | 17.07 | 18.07 | 19.07

Musique expérimentale | Lontananze

Leonzio Cherubini Batterie solo, bande-son et visuel Solo drums, soundtrack and visual

Ce batteur et compositeur n'a cessé depuis 1975 d'explorer les possibilités de son art. Son «Graph Notation» a marqué le public présent en 2007 à Montreux. Cette année, il invite un chanteur lyrique, une comédienne et deux autres musiciens pour construire ensemble une narration mêlant la musique, la voix et le visuel.

Avec Leonzio Cherubini (composition, batterie, texte, réalisation informatique) et sur la bande-son: Simon Jaunin (baryton lyrique), Anne-Cécile Moser (comédienne), Garth Knox (alto, viole d'amour) et Urs Leimgruber (sax ténor et soprano).

This drummer and composer has been exploring the possibilities of his art since 1975. His Graph Notation impressed the Montreux public in 2007. This year, he is inviting a lyrical singer, an actress and two other musicians to construct a narrative combining music, voice and visuals.

With Leonzio Cherubini (composition, drums, text, computer programming) and on the soundtrack: Simon Jaunin (lyrical baritone), Anne-Cécile Moser (actress), Garth Knox (alto, viola d'amore), Urs Leimgruber (tenor sax and soprano).

Château de Chillon, Vendredi Friday 4 juillet July, 4 | 17:00 5.00 PM

Collaboration: Centre National de Création Musicale - La Muse en Circuit, Le Château de Chillon

Location > www.fondation2.ch > Créations > Projets suisses > Leonzio Cherubini | CHF 30.-

Tickets > www.fondation2.ch > Creations > Swiss Projects > Leonzio Cherubini | CHF 30.-